

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpahan rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan dan kemudahan kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Skripsi ini berjudul **“Penerapan Model Pembelajaran Berbasis Masalah untuk Meningkatkan Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa di SMP Negeri 2 Hinai”**, yang disusun untuk memenuhi persyaratan memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyusun skripsi ini antara lain kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Skripsi sekaligus Dosen Penasehat Akademik penulis yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan arahan, bimbingan, dan saran guna kesempurnaan skripsi ini. Kepada Ibu Dr. Mariani, M.Pd., Ibu Dr. Hamidah Nasution, M.Si., dan Bapak Muliawan Firdaus, S.Pd, M.Si sebagai Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Kepada Bapak dan Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika. Kepada Bapak Samri Hasibuan selaku Kepala Sekolah yang telah mengizinkan penulis untuk melaksanakan penelitian di SMP Negeri 2 Hinai.

Teristimewa rasa dan ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Warseno dan Almarhum Ibunda Ernawati untuk setiap tetes keringat dan air mata, untuk kasih sayang yang tak pernah berkurang, untuk harapan yang tak pernah pudar, do'a yang tak henti, dan terima kasih untuk perjuangan dan pengorbanan yang telah dilakukan untuk penulis selama ini.

Kepada adik - adik tersayang, M.Rizky Amali dan Azahra Syahputri, yang telah memberikan dukungan, semangat, perhatian dan juga kasih sayang yang begitu besar. Kepada seluruh keluarga besar penulis yang telah memberikan doa, semangat serta dukungan. Kepada sahabat-sahabat tercinta Ashade Citra Nasution, Dwi Hayati Lubis, Heliyati, Hena Triana, Erna Setiawati, Ifni Khoiriah Siregar, Alfarida Suryani Situmorang, Anggi Pratiwi yang selalu setia menemani penulis dari awal semester 1 sampai sekarang dan selalu ada disaat susah maupun senang. Kepada seluruh sahabat Matematika PSPM A 2016 yang sangat luar biasa, terima kasih untuk perjuangan dan petualangan yang telah kita lalui bersama selama kurang lebih 4 tahun, untuk suka dan duka yang tercipta dan untuk kegilaan yang sulit dilupakan. Kepada seluruh anggota organisasi LP2IM yang selalu memberikan edukasi, pengalaman yang luar biasa serta dukungan dan kebersamaan selama perkuliahan. Dan terimakasih kepada seluruh rekan kerja di SDN 105265 Sukamaju yang senantiasa memberikan dukungan dan motivasi untuk penulis.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak tercantum dalam ucapan ini. Semoga dukungan dan bantuan yang telah diberikan dirahmati oleh Allah SWT. Akhir kata dengan kerendahan hati penulis mempersembahkan karya yang sederhana ini semoga bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, Oktober 2021

Penulis,



Cici Widya

NIM. 4161111019